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３月朝会の話「50年前、西小の誕生の時のこと」
３月の朝会も放送で行い、「6年生を送る会のこと」と、50周年の年ということで「西小の誕生の時の

こと」についての話をしました。「6年生を送る会」については、前回の学校通信に掲載したような話をし

ました。「西小の誕生の時のこと」の概要のみ、以下に掲載します。

校長先生は50年前の西小学校が誕生した時のことを調べてみました。

ずっと昔は、坂田・寄木戸・古氷地区の子供たちは、みんな、南小学校に通っていました。子供の人

数が増えてきて、南小学校がとても大きくなってしまったので、学校を２つにわけることになり、昭和

46年に西小学校が誕生しました。ただ、２つにわけられた時はまだ、西小の校舎ができていなかった

ので、なんと、南小学校、西小学校の２つの学校が、南小学校の校舎の中で一緒に生活していたのです。

色々不便な中、協力して生活していたそうです。ようやく校舎ができて、建物も2つの学校にきちんと

わかれたのは1年後の昭和47年の4月でした。「3月の末に、先生・児童・保護者のみんなで協力して、

南小から西小の新しい校舎に荷物を運び入れたときの感激を一生忘れない」ということが西小学校の日

記に書いてありました。

西小の体育館ができたのは、そのさらに2年後のことでした。体育館がない中での2年間の学校生活

は、体育の授業や集会のときなど、制限があり不便だったけれど、工夫して行っていたようです。この

ように、新しい学校として、校舎や体育館、その他いろいろな物がそろわず制限がある中でも、工夫して助

け合って生活し、行事などについても新しく考えて作り出していったという50年前のその様子が、今年の西小と

とても似ているなと校長先生は思いました。

50年前の初代の西小の子供たち・先生たちの思いや、助け合う気持ち・創意工夫ということが、き

っと西小には脈々と受け継がれている。だから、今年、今までと違う制限のある生活の中でも、西小の

みんなは立派に生活できたんだと思います。仲良く助け合い、新しい活動のやり方や行事の形を考え出

し、今回の6年生を送る会のように人を感動させることもできたんだと思います。

今までになかった特別なこの1年、西小の児童としてこのように生活できたことを、みんなは誇りに

思ってください。自信をもってください。

50年前の記録文を紐解いてみて、本当に今年の様子と

酷似していることが多くあり、非常に感慨深いものがあ

りました。普通に平和に50周年を迎えたのでは、気づけ

なかった感情だと思います。

ご家族に、西小誕生の頃のことをご存じの方がいらっ

しゃるようでしたら、是非話題にしてみてください。

卒業式の練習が始まりました
3月5日より6年生の卒業式の練習が始まりました。

卒業式に向けた練習も、子供たちが大きく成長する機会と

なります。また、参列者や内容は縮小しますが、6年生にと

っては一生に一度の大切な卒業式です。全職員で入念に準

備をし、心に残る卒業式にしたいと思っています。

ちなみに…体育館がなかった昭和47年度の卒業式は、西

小の音楽室で行い、保護者の方は、理科室でVTRで観てい

たそうです。
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＜6年生が作った在校生へのお礼のメッセージ＞

＜卒業式練習～真剣に取り組んでいます＞



令和3年度の教育活動～変更の予定のものについて
令和３年度の教育活動について、これまで様々な情報を集め検討をして参りました。学校行事を含め以

下のように改善を行っていく予定です。（おもに感染症および熱中症予防対策の観点からの変更が多いで

す）新年度に行事予定表をお配りし改めてお知らせいたしますので、ご確認ください。

なお、感染症の状況によっては、さらに計画の変更や見直しが予想されますが、引き続きご協力のほど

宜しくお願いいたします。

行事・活動等 対応 理由

家庭訪問 行わない。学校で保護者との面談 感染症予防のため。また、各家庭への短時間での訪
を実施。 問よりも、学校で面談をする方がより効果的。

自転車教室 行わない。警察署と連携し交通安 使用自転車の協力等には安全面で非常に課題が多い
全講話等を計画・実施 ため。交通安全教室は継続する。

夏休みのプー 行わない。1学期の授業にて水泳 熱中症予防のため。郡水泳記録会も中止で強化練習
ル開設 指導を実施。 も不要になったため。

運動会 令和3年は 10月23日（土）の ９月実施は練習時に熱中症が心配されるため、気温
予定 を考慮し１０月に移行。

持久走大会 授業での持久走はこれまで通り行 感染症予防の観点と、学習指導要領の記述から、「大
うが、「大会」の実施については 会」のあり方は見直すことが必要。
内容を検討中。

ヘルメットと 帽子でもよい時期を５月～９月末 これまでは６月から帽子可だったが、５月の暑さに
帽子の着用 までにする。 よる熱中症予防対策のため。

ICT環境 １人１台端末を本格的に使用 文部科学省「GIGAスクール構想」による

なお、校時表の変更については、「おおにしの笑顔」15号でお知らせした通りです。

※令和２年度末に転任する職員の退任式について
一昨年まで、転任した先生たちの退任式は4月の始めに行っていましたが、昨年度より、3学期の修了

式後に行うということが、群馬県統一で決定していました。昨年度は突然の休校になり、その形の退任式

が行えませんでしたが、今年度、予定通り行えるとすると、３月２６日の修了式後に子供たちに転任者を

発表し、その場でお別れの式という形になります。ご承知置きください。

学校からの便り等における児童氏名・写真の掲載について
今年度の初めに、「学校からの便り等における児童氏名写真の掲載について」という通知を出し、学

校からのお便りにお子さんの名前や写真を掲載することの可否について確認させていただきました。今

後この確認は、1年生と4年生のときのみ、個人調査票の新規記入の際に行う予定です。

令和3年の4月の学級通信等に児童の名前を掲載することもありますが、不都合がある

場合は3月中に今の担任に申し出るようにしてください。

町の緊急事態宣言は解除されましたが今後も感染症予防の徹底をお願いします
町の緊急事態宣言は解除されましたが、感染症が収束したわけではなく、今後も学校の新しい生活様式

は続きます。ご家族で体調不良の方がいたら登校を控える、体調不良で早退する場合は兄弟姉妹も早退に

なる、ということは続きますので、ご家族そろっての感染症予防の徹底・体調管理について、引き続きご

理解・ご協力をお願いいたします。



この1年、保護者の皆様のご心配やご苦労はいかばかりだったのだろうと慮っております。保護者の皆

様のご理解やご協力のお陰で、新しい生活様式の中も、子供たちは元気に明るく過ごし、またよく頑張り

ました。お家の方からも、この1年のお子さんのことを褒めてあげていただければと思います。




